

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 1, 2016

Поправки к Конституции Российской Федерации: правовые основы, пределы и их обеспечение <i>B. A. Кряжков</i>	5
Особенности правовой организации объединений корпоративных субъектов предпринимательства в условиях конкурентной экономики <i>H. И. Михайлов</i>	13

ГОСУДАРСТВО И ЦЕРКОВЬ

Закон о защите чувств верующих в историко-правовом контексте (<i>Статья первая</i>) <i>O. В. Мартышин</i>	21
--	----

ГОСУДАРСТВО, ПРАВО И МЕЖНАЦИОНАЛЬНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Причины, противоречия и проблемы, детерминирующие национальную и религиозную напряженность в Российской Федерации	
---	--

<i>P.X. Макуев</i>	31
--------------------	----

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Влияние национальной правовой культуры, национального права и правовой системы на устойчивое развитие экономики	
---	--

<i>A. П. Альбов, Г. Ф. Ручкина</i>	47
------------------------------------	----

Юридическая природа, содержание и виды формы правления: новый взгляд и уход от стереотипов (К постановке проблемы) (<i>Окончание</i>)	
---	--

<i>Д. А. Авдеев</i>	59
---------------------	----

Что следует понимать под источниками осведомленности в уголовном судопроизводстве?	
--	--

<i>E. А. Доля</i>	68
-------------------	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Международно-правовой вклад Российской Федерации в современный миропорядок	
--	--

<i>A. Ф. Андреев</i>	81
----------------------	----

“Элементы преступлений” в статуте Международного уголовного суда	
--	--

<i>K. С. Родионов</i>	92
-----------------------	----

В ГОСУДАРСТВАХ – УЧАСТНИКАХ СНГ

Омбудсмен Республики Узбекистан: правовой статус и деятельность	
---	--

<i>A. З. Мухамеджсанов</i>	103
----------------------------	-----

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Право на этническую самоидентификацию: динамика правового регулирования	
---	--

<i>T. Р. Бахия</i>	112
--------------------	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Всероссийская научная конференция “Гармонизация подходов в исследованиях и обучении праву” (27–28 марта 2015 г.)	
--	--

<i>T. А. Васильева, М. В. Немытина, Н. В. Варламова, С. Б. Зинковский, Е. А. Сорокина</i>	116
---	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Модернизация государства, власти, права и общества: человеческое измерение / Под общ. ред. К.А. Ишекова

О. Ю. Рыбаков, О. И. Цыбулевская

123

Допустим ли рационализм при подготовке учебной литературы в Российской Федерации?

Таможенное право. Учебник для студентов вузов. Изд. 6-е, перераб. и доп. / Под ред. Н.Д. Эриашвили

Ю. Ф. Азаров

126

ПЕРСОНАЛИИ

Н.М. Добрынину присвоено почетное звание “Заслуженный юрист Российской Федерации”

128

CONTENTS

Number 1, 2016

Amendments to the Constitution of the Russian Federation: the legal basis, limits and their enforcement <i>V. A. Kryazhkov</i>	5
Features of the legal organization of the corporate associations of businesses in a competitive economy <i>N. I. Mikhailov</i>	13

STATE AND CHURCH

The Law on protection of feelings of believers in the historical-legal context (<i>Article first</i>) <i>O. V. Martyshin</i>	21
---	----

STATE, LAW AND INTERNATIONAL RELATION

The causes, contradictions and problems, determinismus national and religious tensions in the Russian Federation <i>R.Kh. Makuev</i>	31
---	----

DISCUSSIONS AND DEBATES

The influence of national legal culture, national law and legal system of sustainable development of the economy <i>A. P. Al'bov, G. F. Ruchkina</i>	47
Legal nature, contents and the types forms of the government: new look and care of stereotypes (To statement of the problem) (<i>The End</i>) <i>D. A. Avdeev</i>	59
What should be understood as sources of knowledge in criminal proceedings? <i>E. A. Dolya</i>	68

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

International legal contribution of the Russian Federation in the modern world order <i>A. F. Andreev</i>	81
“Elements of crimes” in the statute the International Criminal Court <i>K. S. Rodionov</i>	92

IN THE COUNTRIES – MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

The Ombudsman of the Republic of Uzbekistan: legal status and activity <i>A. Z. Mukhamedzhanov</i>	103
---	-----

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

The right to ethnic identity: the dynamics of legal regulation <i>T. R. Bakhiya</i>	112
--	-----

SCIENTIFIC LIFE

All-Russian Scientific Conference “Harmonization of approaches in research and teaching of law” (March 27–28, 2015) <i>T. A. Vasilieva, M. V. Nemytina, N. V. Varlamova, S. B. Zinkovsky, E. A. Sorokina</i>	116
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Modernization of state, power, law and society: human aspect / Ed. bay of K.A. Ishekow

O. Yu. Rybakov, O. I. Tsybulevskaya

123

Suppose there rationalism in the preparation of textbooks in the Russian Federation?

Customs Law. Textbook for students. 6th ed., rev. and ext. / Ed. N.D. Eriashvili

Yu. F. Azarov

126

PERSONALIA

N. Dobrynin awarded the honorary title “Honored lawyer of the Russian Federation”

128
